

# *Presidente Evo Morales recibe a equipo que representa a Bolivia en La Haya.*

---



La Paz, 11 feb (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, recibió en la ciudad de Santa Cruz a miembros del equipo jurídico que representa al país ante La Haya en la demanda contra Chile por una salida soberana al mar.

Afirmó Morales que se trata de una reunión importante pues se efectúa después del fallo de la Corte Internacional de Justicia del 24 de septiembre, cuando ese tribunal se declaró competente para atender la reivindicación boliviana sobre un acceso al océano Pacífico.

El primer mandatario agradeció a los juristas que acompañan a su país en ese proceso para que la verdad se imponga y se haga justicia.

También precisó que en las reuniones del Consejo de Reivindicación Marítima de Bolivia se analizan aspectos técnicos y jurídicos, pero también históricos y económicos.



**Radio Habana Cuba**